

Queridos compañeros:

Aunque hoy parezca muy lejano, no hace tanto que estuvimos confinados en nuestras casas debido a una pandemia que nos cambió para siempre. En el ámbito formativo irrumpió con fuerza el modo online: *teams*, *zoom*... Todo un avance que en el anverso traía la amenaza de terminar con la presencialidad, el contacto entre compañeros, el debate personal, el café, el qué tal la familia, en definitiva, el compartir más allá de la mera asistencia a una sesión formativa.

Años después podemos confirmar que la presencialidad y el contacto entre asociados siguen en alza. Y buena prueba de ello ha sido la numerosísima asistencia a la Jornada Nacional de Estudio del pasado 14 de marzo, que ha superado todas nuestras expectativas, reflejando no solo el interés de los temas tratados y la excelencia de los ponentes, sino también la necesidad imperante de reunirnos para debatir y para compartir experiencias.

Este tipo de encuentros nos aportan mucho más que formación y simbolizan la verdadera esencia y razón de ser de nuestra Asociación ¡Estamos de enhorabuena! Y quiero hacer una mención especial a los 63 asociados jóvenes que habéis asistido a esta edición de la Jornada Nacional: no me cansaré de repetir que sois el presente de la Asociación, vuestra participación y presencia transversal nos enriquece y fortalece.

Os animo a inscribiros cuanto antes en el XVIII Congreso Tributario CGPJ-AEDAF que celebraremos en A Coruña, del 8 al 10 de mayo, del que ya contáis con el programa técnico y social que espero os resulte atractivo. No os quedéis sin plaza, ¡avisados estáis!

Termino ya, expresando mi más sincera gratitud, tanto a todos vosotros, los asociados, como al excelente equipo de la sede central de AEDAF, por el apoyo que estamos recibiendo en estos primeros meses de andadura al frente de la Asociación.

Un fuerte abrazo y feliz Semana Santa,

Bernardo Bande

Presidente